

Photo : Archives CO - Étienne LIZAMBARD



ON EN PARLE

Un samedi de basket et de finales à la Meilleraie

Quatre finales sont organisées à la Meilleraie, ce samedi. Celles de la coupe et du challenge de l'Anjou (seniors), compétitions réservées aux niveaux départementaux. Les hostilités débutent à 14 h 30, avec la finale du challenge de l'Anjou féminine, puis à 16 h 30 avec celle du challenge masculin, suivi de celle de la coupe de l'Anjou féminine à 19 h, avant de conclure à 21 h, avec celle de la coupe masculine. Entrée : 5 €.

VAL-DU-LAYON

Les filles du Val Hyrôme basket en finale à la Meilleraie



L'équipe des seniors féminines 1 ravies de jouer la finale du challenge de l'Anjou. PHOTO: CO

Après une demi-finale très serrée remportée samedi 3 mai à Andard contre Saint-Sylvain-d'Anjou par 49 à 48, les seniors féminines 1 du Val Hyrôme basket ont décroché leur place en finale. « *Elles joueront la dernière phase de ce challenge de l'Anjou samedi à la Meilleraie, contre Saint-Macaire-en-Mauges. Pour les soutenir, nous organisons un car pour acheminer le kop et les supporters* », annonce Gaëlle Guibert, une des responsables du club.

Samedi 24 mai à 14 h 30 à la Meilleraie à Cholet. Renseignements et car : contact@valhyromebasket.org

LONGUÉ-JUMELLES

Le retour des P'tits Prodiges

Le tournoi des P'tits Prodiges verra la participation de 21 équipes de joueurs et joueuses U13 de basket, à Longué-Jumelles, les 7 et 8 juin. Le niveau sera au rendez-vous.

Les 7 et 8 juin, l'ACLongué Basket organise, dans les deux salles du complexe Émile-Joulain et à la salle de la Tête Noire, son 12^e tournoi international des P'tits Prodiges pour les U13 nés en 2012 et 2013. Au total, neuf équipes féminines et 12 équipes masculines seront présentes. Qui succédera à Cholet Basket, le club qui a décroché les deux titres l'année dernière ?

Le club longuéen est très fier d'accueillir cette année huit équipes étrangères venant de quatre pays différents : Allemagne, Espagne, Lettonie et Lituanie. Les basketteurs longuéens recevront : les Lituaniens de Klaipeda, leader du championnat national ; deux équipes lettones de Talsi et Tukums, des écoles du sport ; les Espagnols de Rivas ; et les Allemands de Oberpfalz reviennent pour la 3^e fois. Les équipes françaises viendront de Cholet, Dainville (Pas de Calais) déjà présente il y a deux ans ; Lorient (Morbihan), qui a participé à chacune des 12 éditions ; Mazerolles (Pyrénées-Atlantiques) ; Poissy (Yvelines) et la sélection 49 avec les Benjamins 1^{re} année.

Les joueuses longuéennes jouent au niveau départemental, elles seront confrontées à des joueu-



Cholet basket, vainqueur chez les garçons et les filles en 2024, vient remettre en jeu ses titres au 12^e tournoi des P'tits Prodiges à Longué les 7 et 8 juin.

PHOTO : ACL BASKET

ses évoluant au minimum dans des championnats régionaux. Les équipes féminines sont : les Lettones de Tukums, école du sport, et Riga, école de basket faisant partie des qua-

tre meilleures équipes des Pays Baltes ; les Espagnoles de Rivas ; Cholet Basket ; Le Havre Aplemont, Seine-Maritime, championne de Normandie ; Crossac, Loire-Atlantique ;

l'entente Morbihan, huit de leurs 10 joueuses font partie de la sélection 56 ; et la sélection 49. Le niveau des équipes engagées promet de beaux matchs



COLLECTIF. L'aventure d'une bande de copains : c'est la clé du succès de Sainte-Gemmes en Challenge de l'Anjou. PHOTO: CO - ERIENNE LIZAMBAUD



CLASSIQUE. Un titre, et c'est la cérémonie du tambour face aux supporters, comme ici les joueuses de Val Hyrôme. PHOTO: CO - ERIENNE LIZAMBAUD



TARDIF. Conformément à la tradition, la journée a pris du retard : la finale Moine - Longué n'a démarré qu'à 21 h 40. PHOTO: CO - ERIENNE LIZAMBAUD

BASKET ► COUPE DE L'ANJOU FÉMININE

Que de cadeaux pour Trémentines

Alors que le club fête ses 90 ans d'existence, l'Avenir Trémentines a remporté hier la Coupe de l'Anjou féminine. L'apothéose d'une saison déjà auréolée d'un titre de champion de D2.

TRÉMENTINES (D2) 52
GARENNES LOIRE (PRÉ-REG) 35

C'est un des bastions du basket dans le département. Un morceau d'histoire niché dans les Mauges qui approche le centenaire. Mais avant de passer la barre des 100 printemps, l'Avenir Trémentines tutoie les 90, cette année. Une saison anniversaire où, en guise de cadeaux, l'équipe sénior féminine a offert au club deux trophées. Celui de champion de deuxième division départementale, accompagné d'une accession en Pré-Région, ainsi que la Coupe de l'Anjou féminine, ce samedi à La Meilleraie. L'écrin de l'émiment voisin Cholet Basket.

« Avec d'autres, comme Longué par exemple, Trémentines fait partie des clubs remarquables de la Coupe », glisse Philippe Nicolas, le président du Comité 49 de basket. Le total de huit trophées déjà dans ses armoires en impose bien sûr (2 Challenges masculins, 2 Coupes féminines et 4 Coupes masculines). La formation maugoise est venue les garnir d'un 9e face à un adversaire des Garennes, hiérarchiquement supérieur mais rapidement dépassé par les événements.

Une consécration en Coupe ou en Challenge de l'Anjou, qui n'était plus arrivée à Trémentines depuis... 1996 et une victoire dans le Challenge masculin.

Évidemment, le timing des 90 ans du club donne encore plus d'ampleur à cet exercice 2024-2025 de toute beauté. « Ramener deux



Cholet, salle de La Meilleraie, hier. Les joueuses de Trémentines s'offrent la très convoitée Coupe de l'Anjou. PHOTO: CO - ERIENNE LIZAMBAUD

titres, cette année-là, avec l'équipe junior, franchement, c'est incroyable. On est super contentes », se félicitait Lily Sauvêtre, la capitaine maugoise, les yeux encore écarquillés après avoir soulevé la Coupe devant une tribune acquise aux trois-quarts et teintée de vert. La couleur fétiche de l'Avenir Trémentines.

« Tout le monde est venu. C'est vraiment trop bien. Ça restera gravé au club, gravé dans l'histoire. Il fallait juste jouer notre basket et ça a fonctionné », poursuivait Lily Sauvêtre ravie comme jamais.

D'autant que les Maugoises ne paraissent pas vraiment favorites de cette finale. En plus de l'écart d'une division, elles s'appuyaient sur un groupe extrêmement jeune, unique-

ment constitué de séniors premières années.

« Je n'ai pas les mots : ce qu'on a fait, c'est grand »

NOAH PETITEAU
Entraîneur de Trémentines

« Remporter la Coupe de l'Anjou est souvent dû à l'expérience, donc on n'y croyait pas », soulignait l'entraîneur Noah Petiteau... 20 ans tout juste. « On avait posé les objectifs en début de saison. On voulait être dans le dernier carré. Pour les 90 ans du club, c'est ce qu'on souhaitait. Au final, entre le championnat et la Coupe, on a tout raflé. Je n'ai pas les mots. Ce qu'on a fait, c'est grand. Ça nous fait

saït rêver et on a réussi. La Coupe de l'Anjou est tellement convoitée dans le département... »

En plus de cette réussite et de cette dynamique actuelle ébouriffante, l'Avenir Trémentines a su entretenir une identité forte avec des joueuses du cru, pour la plupart formées au club. « En Région, j'avais gagné des titres en U15 et U18 », rappelait Lily Sauvêtre consciente d'avoir encore franchi un cap, ce samedi. « On peut faire encore plein de choses avec ce groupe. Il est génial à coacher car les filles sont passionnées et elles ont du basket », insistait Noah Petiteau loin d'être rassasié. « On a de l'avenir pour la suite. Les jeunes suivent et c'est top. Mais on doit rester humble et continuer de bosser. » Un travail com-

mencé, il y a près d'un siècle, dans ce petit village des Mauges. Et Trémentines la nonagénaire a encore de belles heures devant elle.

Michaël KLAWINSKI

LA FICHE

M-T : 18-12 (11-7, 7-5, 20-12, 14-11).

TRÉMENTINES : Bouchet (2 points), Veigneau, Mouillé (7), Emeriau (3), Guilloteau (2), Jarry (15), Chene (13), Gaudicheau, Nouzille, Sauvêtre (cap, 10). Entraîneur : Noah Petiteau.

GARENNES LOIRE : Fouchereau (8 points), Boutin (1), Bacconais (7), Zychalak (4), Ortiz (1), Le Du, Thuillot (1), Grolleau, Letang (5), Galbrun-Chartrain (cap, 8). Entraîneur : Nicolas Lièvre.

► CHALLENGE MASCULIN



Baptiste Chassaing. PHOTO: CO - E.L.

BOTZ LA CHAPELLE (D5) 48
SAINTE-GEMMES (D4) 57

Baptiste Chassaing (capitaine Sainte Gemmes) : « Le projet était de rassembler un groupe de potes, qui avaient eu un bon niveau avant. Cela faisait longtemps que l'on n'avait pas joué. Le maître mot était un esprit sain dans un corps sain. Ce n'est pas parce qu'on est vieux et gros que l'on ne peut pas jouer au basket (sourire). L'adresse n'était pas au rendez-vous, c'est une victoire au forceps. Psychologiquement, quand notre shooter Julien Fleury a mis dedans, cela nous a fait du bien. Cela restera évidemment un super souvenir. »

LA FICHE

M-T : 31-24 (15-16, 16-8, 9-18, 8-15).

BOTZ : Sourice, Bioteau (9 points), Froger (4), Fribault (2), Jollivet (19), puis Rorteau (7), Epy (7), Gourdon, Morin, Lefort.

SAINTE GEMMES : Chassaing (8), F. Gentilhomme (9), Chatty (7), Montaudon (4), Potin (1), puis Tudoux (3), T. Gentilhomme (2), Esnault, Fleury (15), Adams (8).

► CHALLENGE FÉMININ



Justine Derouet. PHOTO: CO - E.L.

SAINTE-MACAIRE (D3) 47
VAL HYRÔME (D3) 69

Justine Derouet (capitaine Val Hyrôme) : « C'est une super expérience à vivre même si on est jeunes. En seniors, ce n'est pas toujours facile. On l'a vécu à fond, je suis fière de toute mon équipe. On a su rester concentré, on a bien géré quand elles sont revenues. On les avait déjà gagnées deux fois. On s'était dit qu'on était obligées de gagner en finale. Jouer à la Meilleraie c'est particulier et plaisant. Sur le terrain on ne se rend pas trop compte de l'ambiance. Quand on en prend conscience c'est super cool. »

LA FICHE

M-T : 24-30 (10-18, 14-12, 9-23, 14-16).

SAINTE-MACAIRE : Beaumier (5 points), Betoux (3), Airaud (3), Chauvat (20), Pacaud (3), puis Chevrier, Hayat (4), Rolandeau-Hermouet (2), Baudrier (3), Baron (4).

VAL HYRÔME : Jourdan (24), Gruchy (4), Chales, Derouet (12), Bioteau (12), puis Baranger (12), Blouin (3), Gourdon, Quignon (2), Chalopin.

Pour la folie de la Coupe, La Meilleraie change de couleur

Le temps d'une journée, l'antre de Cholet Basket s'est transformé en temple du basket départemental.

Du violet (beaucoup de violet), du jaune, du vert, du noir ou encore de l'orange et même du turquoise. Ce samedi, l'habituel rouge de Cholet Basket avait quasiment disparu des travées de « sa » Meilleraie pour laisser place aux couleurs des huit clubs représentés lors des finales des Challenges et Coupes de l'Anjou. « La journée » du basket local aux dires de Philippe Nicolas le président du Comité 49. « C'est la fête des clochers, la Coupe du Monde de l'Anjou. »

Comme chaque année, les décibels ont résonné. Au moindre panier rentré, au moindre rebond capté. Pas de « Cholet Cholet » au répertoire, mais plutôt des « ici, ici c'est VHB » pour Val Hyrôme Basket (lauréat du challenge féminin) ou « BBC (alias Basket Botz-la-Chapelle) allez allez ». Un joyeux bazar organisé avec des spectateurs debout quarante minutes durant, au plus près du parquet. Et une clameur quasi non-stop dans le camp des gagnants... comme des



Les bouillants supporters de Val Hyrôme et leur mascotte « Valhy » ont envahi La Meilleraie. PHOTO: CO - ERIENNE LIZAMBAUD

perdants. Une ambiance que les acteurs, bien trop focalisés sur leur finale, peinaient à favoriser durant les différentes rencontres. « On ne se rend pas trop compte c'est vrai », admettait la capitaine de Val Hyrôme, Justine Derouet, après avoir soulevé le trophée du Challenge féminin. « Par contre, quand on prend conscience du monde, c'est super cool. Je tiens à remercier tous ceux qui sont venus nous encoura-

ger. » Des fans aux tenues évidemment bariolées, avec parfois des teintes de cheveux douteuses et surtout des mascottes. Magie de la Coupe oblige. A l'instar du sémillant et bondissant tigre de Val Hyrôme, - le dénommé « Valhy » -, tout sauf avare d'efforts malgré la chaleur sous le costume. « Jouer dans la salle de Cholet Basket, c'est plus que sympa, c'est merveilleux », apprécie le félin, dont nous taïrons la véritable identi-

té, comme le préconise la convention internationale des mascottes.

« Pour les amateurs de basket, c'est la Mecque »

Si Val Hyrôme s'est spécialement distingué par son superbe tifo déployé dans les tribunes de La Meilleraie, tous les autres groupes de supporters ont usé d'ingéniosité pour se démarquer. Du bruit, encore du bruit. Pancartes, drapeaux, tam-

bours, tout l'attirail y passait. Après tout, quoi de mieux qu'un cône de chantier en guise de mégaphone ? Un indispensable visiblement du côté de Sainte-Gemmes. « La Coupe, les gens l'ont dans le cœur. Elle fédère », sourit Philippe Nicolas, lui-même vainqueur de la Coupe de l'Anjou en 1982 avec Chanzeaux (l'une des communes dont le club de Val Hyrôme est issu).

Bien sûr, le choix de La Meilleraie n'était pas anodin. « Pour les 50 ans de Cholet Basket, on avait cette volonté de venir ici », explique Philippe Nicolas. « C'était symbolique et peut-être la dernière occasion de le faire avant l'arrivée de la nouvelle Meilleraie. » Forcément, être sacré sur les terres de CB prend une tournure toute particulière pour tous les joueurs et joueuses présents. « Pour les amateurs de basket, c'est La Mecque », abondait le capitaine de Sainte-Gemmes, Baptiste Chassaing, lauréat du Challenge masculin. « Bon pour les repères, c'est plus compliqué que dans les petites salles », se marrait-il. « Mais ça restera un super souvenir. » O combien indéfectible.

M.K.

Moine BC veut écrire son histoire

Moine BC, né d'une fusion en 2017, rêve d'écrire une première ligne à son palmarès grâce à la finale de Coupe de l'Anjou masculine qu'il disputera face à Longué, ce soir à Cholet.

Né en 2017 de la fusion entre Saint-Germain-sur-Moine et Tillières/Saint-Crespin, Moine BC va vivre ce soir un moment historique en disputant la finale de Coupe de l'Anjou masculine, une épreuve jamais remportée par les différents clubs. Quand on regarde le palmarès des Coupes et Challenges de l'Anjou, une seule ligne tape à l'œil pour le club, la victoire en 1993 du Challenge féminin de Saint-Germain-sur-Moine. Chez les masculins c'est donc la formation de Stéphane Fréneau qui tentera d'écrire l'histoire du jeune club. Promue en Pré-Régionale cette saison après avoir été champion de DM2 en mai 2024, la formation est composée « de joueurs du coin, qui s'investissent dans le club et en qui les personnes qui viennent à la salle se reconnaissent ».

Moine BC a été battu deux fois par Longué cette saison

Sur leur lancée de la saison dernière, cette formation a réussi une « première partie de saison inespérée tant on a été touché par les blessures » indique le technicien maugeois qui sera pour la dernière fois sur le banc avant de raccrocher. Malgré ces absences qui ont notamment touché le secteur intérieur, le promu affichait à la trêve un bilan de huit victoires pour trois défaites. Cette équipe formée de joueurs du cru a pu aussi compter sur les cartons offensifs de Mathis Fréneau en début de saison (32 points de moyenne en phase aller dont quatre rencontres à 39 points et plus) qui a su emmener derrière lui l'ensemble de ses coéquipiers. « Cette première phase nous a permis d'assurer le maintien rapidement et de pouvoir nous tourner vers la Coupe ». Dans cette compétition, les joueurs de Stéphane Fréneau n'avaient pas forcément imaginé se retrouver à disputer cette finale. « On a eu de la chance en début de parcours avec des tirages cléments face à des équipes de D2, de D3, avec notamment un quart de finale à la maison face à Mûrs-Erigné avant de prendre le pire tirage en demi-finale ». Ce tirage emmenait effectivement la formation de Mau-



Les joueurs de Moine BC rêvent de soulever la Coupe de l'Anjou pour ce qui sera le dernier match de leur coach Stéphane Fréneau.

PHOTO : MOINE BC

ges BC défier Pomjeannais, champion de Pré-Régional cette année, sur son terrain. « C'est un match dans lequel on est passé par toutes les émotions. On était mené de 9 points en début de quatrième quart. J'ai alors pris un temps mort dans lequel on n'a pas parlé de basket, j'ai juste dit aux joueurs qu'il ne fallait pas tout gâcher. Derrière, on fait deux grosses défenses et on met deux primés qui inversent la rencontre ». Encore mené à deux minutes du terme, Moine retrouvait son adresse et renversait la rencontre pour décrocher son billet pour cette finale face à Longué, un adversaire rencontré deux fois

cette saison... pour deux défaites. Ce soir, les Turquoises, pour leur troisième opposition face aux Longuéens, pourront compter sur le soutien de supporters attendus en nombre. « Le club a mis en vente des t-shirts qui sont partis comme des petits pains. Une des forces de l'équipe c'est le fait que lorsqu'ils viennent à la salle, les gens reconnaissent des joueurs de leur commune et ça fait la différence ». Qu'ils viennent de Saint-Germain, de Tillières ou de Saint-Crespin, tous ne rêvent que d'une chose voir Stéphane Fréneau et ses joueurs brandir le trophée en Ardoise et le ramener sur les bords de la Moine.

LE PROGRAMME

Plusieurs milliers de spectateurs sont attendus tout au long de la journée à La Meilleraie. L'habituelle antre de Cholet Basket accueille en effet ce samedi les finales des Coupes et Challenges de l'Anjou.

Challenge féminin
14h30: Saint-Macaires-en-Mauges b contre Val-d'Hyvrôme

Challenge masculin
16h30: Botz-la-Chapelle c contre Sainte-Gemmes-sur-Loire c

Coupe féminine
19h: Trémentines contre CTC Basket Sud Loire c

Coupe masculine
21h: Moine BC contre Longué

VAL-DU-LAYON

Les Tigresses sont championnes

L'équipe féminine du Val Hyrôme Basket a remporté, samedi, le challenge de l'Anjou. Elles ont été portées par les centaines de supporters qui avaient fait le déplacement à Cholet.

Il s'agissait de centaines à avoir fait le déplacement, samedi depuis le Layon. Aller supporter leur équipe en finale à La Meilleraie, à Cholet, c'était un événement. Les supporters de l'équipe Val Hyrôme Basket (VHB) ont été très actifs durant la rencontre, accompagnés de leur mascotte orange et noire. Le Val Hyrôme Basket peut aujourd'hui se réjouir de la performance : leur équipe féminine senior a remporté le challenge de l'Anjou. « Nous avons vécu un match à la hauteur de l'événement. Les filles ont su s'imposer dès le début du match contre les joueuses de Saint-Macaire-en-Mauges qui avaient également la volonté de gagner. Les tigresses du VHB remportent le trophée sur le score de 69 à 47 », commente Gaëlle Besnard au nom du club. Même si tous les espoirs étaient permis, tous savourent ce moment de réussite, fruit d'un travail patient, qui s'inscrit dans l'histoire du club. Selon la coach Mathilde Chasle : « Les filles étaient au rendez-vous, solidaires



Les Tigresses du VHB à l'issue du match à La Meilleraie.

PHOTO : CO

entre elles et n'ont jamais baissé les bras ». Sans oublier les joueuses : « Nous avons eu une ambiance de

folie, avec des supporters qui nous ont aidés à nous surpasser avant et pendant le match. Ce sont des souve-

nirs magiques », commentent Lena et Adèle.

Finales de la Coupe de l'Anjou ce samedi à Cholet

Avant le coup d'envoi des playoffs de Cholet Basket, ce lundi, face à Bourg-en-Bresse, la salle de la Meilleraie va d'abord vibrer, ce samedi, au rythme des finales de la Coupe de l'Anjou. Dans l'emblématique hangar choletais, quatre matches sont en effet au programme. La journée démarrera par les finales du Challenge de l'Anjou, réservées aux équipes de D3 et moins et à partir de 19 h, puis les finales de la Coupe de l'Anjou prendront le relais, réservées aux clubs de D2 et plus. Chez les seniors masculins, Longué tentera de s'imposer une troisième fois cette saison face à Moine Basket Club, un article à lire sur www.ouest-france.fr/sport/basket

Le programme des finales, salle de la Meilleraie, ce samedi. *Challenge*



Les seniors masculins de Longué.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

féminin (14 h 30) : Saint-Macaire-en-Mauges (B) - Val Hyrôme. Challenge masculin (16 h) : Botz La Chapelle (C) - Saint-Gemmes-sur-Loire (C). Coupe de l'Anjou féminine (19 h) : Trémentines - CTC Basket Sud Loire. Coupe de l'Anjou Masculine (21 h) : Longué - Moine Basket Club.

BASKET ► COUPE DE L'ANJOU (FINALE)

C'est l'année de Longué Basket

La vague bleue n'a une nouvelle fois rien pu faire face à la marée noire. Pour la troisième fois, Longué a pris le meilleur sur Moine BC, cette fois-ci en finale de la Coupe de l'Anjou.

MOINE BC 74
LONGUÉ 94

Rien n'y a fait, pas même un Mathis Fréneau dans ses standards habituels avec 30 points. La bête noire de Moine BC a encore frappé. Longué Basket les a dominés deux fois en championnat et une nouvelle fois ce samedi soir dans la populaire coupe de l'Anjou.

« Des souvenirs qu'on partagera à vie »
MATHIEU BRÉZÉ
Entraîneur de Longué

Dans ce théâtre des rêves qu'est la Meilleraie pour tout amateur de basket, les Longuéens ont arraché un trophée en forme de récompense pour la magnifique saison du club. Mathieu Brézé, le coach, savoure : « Déjà, jouer à la Meilleraie, une salle mythique avec cette ambiance, cette atmosphère, c'est juste magique. J'ai un groupe où 3-4 gars l'ont perdue deux ou trois fois, leur donner ça en fin de saison c'est juste incroyable. On s'est battu jusqu'à la fin, on est resté soudé, ça a été une saison magique. Un grand respect aussi à Moine et notamment leur numéro Fréneau qui a été magique toute cette saison. On les avait battus de 2 points chez nous, c'était un match qui nous avait relancés dans la saison, qu'on avait commencée par une victoire pour cinq défaites. On a validé notre montée en R3 et on a la cerise sur le gâteau avec cette victoire en coupe de



Cholet, la Meilleraie, samedi. Les Longuéens célèbrent avec leurs supporters.

PHOTO: CO - ETIENNE LIZAMBARD

l'Anjou. Ce sont des souvenirs qu'on partagera à vie avec les gars. » Son capitaine, Benjamin Métivier, a enfin le plaisir de soulever la coupe : « Moi qui l'ai perdue il y a 6 ans, c'est déjà une belle revanche. Dans cette salle magique, c'est un vrai bonheur. Moine BC nous a poussés à donner le meilleur de nous-mêmes. » Samuel Prieto, important dans les moments plus délicats, met en avant le collectif : « C'est un sport d'équipe, on a joué tous ensemble, soudés tant en défense qu'en attaque. On leur est passé devant en championnat, on les bat en coupe, oui on peut dire qu'ils nous

réussissent. C'était énorme, on va fêter cela ! Merci à l'organisation, aux supporters, je n'ai plus de mots. » Des mots de bonheur, son coprésident Aymeric Robert n'en manque pas : « La salle est mythique. Quand j'étais gamin, c'est là qu'il se passait de choses. J'étais au départ supporter et c'est pour des journées comme ça que je donne de mon temps. Quand les gars répondent présents, qu'on fait 4 équipes en quarts, 3 en demies et une qui gagne la finale, je suis le plus heureux des hommes. La vie ce sont des choses simples, vivre ensemble des émotions comme ça. Quand on les

partage avec 500 personnes, eh bien on a gagné quelque chose, on devient plus grand. »

LA FICHE

Mi-temps : 38-45
(8-27, 30-18, 20-21, 16-28)

Moine BC : Leblanc 17 pts, F. Rolandeau 6, Touzé 2, Suzenet 2, Fréneau 30, puis F. Pineau 0, S. Rolandeau 11, P. Pineau 5, Brégeon 1, Brin 0

Longué : Baffou 13 pts, Jaomanjaka 9, Landreau 6, Donnet 15, Métivier 21, puis Prieto 16, Vallée 13, Mary 0, Millet 1, Biotteau 0